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Vesco su cartiera Varazze: “Ora aspettiamo il bando per la
cessione del sito”
di Redazione
16 Marzo 2011 – 17:58

Regione. “Non posso che esprimere soddisfazione per aver raggiunto un risultato molto
importante a favore dei 53 lavoratori della Cartiera Verde di Varazze”. Lo ha detto questa
mattina l’assessore regionale al lavoro,  Enrico Vesco annunciando la sigla dell’accordo
per  la  cassa  integrazione  straordinaria,  presso  l’Unione  Industriali  della  Provincia  di
Savona, alla presenza della direzione provinciale del lavoro, del commissario straordinario
della Continental Paper, delle organizzazioni sindacali e dei rappresentanti dei lavoratori,
per far fronte alla crisi occupazionale della Cartiera Verde di Varazze dopo che lunedì
scorso  é  scaduto  il  contratto  d’affitto  e  il  sito  è  stato  restituito  al  proprietario,  la
Continental Paper. La cassa integrazione straordinaria durerà 12 mesi, con decorrenza dal
15 febbraio.

“Adesso restiamo in attesa – ha concluso Vesco – che venga emanato il  bando per la
cessione del sito, primo passo per ridare un futuro produttivo e occupazionale a questa
importante realtà industriale”.
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